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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.31 DEL 

25/09/2024. 

Presidente: “Passiamo al punto numero 4 all’ordine del giorno, 

<Approvazione del bilancio consolidato dell’esercizio 2023 ai 

sensi dell’articolo 11-bis del decreto legislativo numero 118/ 

2011>. Assessore Federico Longhi, prego”. 

Longhi: “ Questo punto all’ordine del giorno è anche uno dei 

motivi per il quale abbiamo calendarizzato il Consiglio comunale 

prima della scadenza del 30 settembre ed è la proposta al 

Consiglio comunale di approvare questo adempimento che è un 

adempimento prettamente tecnico, che appunto deriva 

dall’attuazione del principio che riguarda l’armonizzazione 

contabile degli Enti pubblici. Voi sapete che il nostro Comune ha 

delle quote di partecipazione diverse associazioni, tra cui APAM, 

di cui abbiamo attualmente il 2,51%; TEA 3,106%; SIEM 2,94% e poi 

abbiamo il Consorzio del Progetto di Solidarietà, il Coprosol. Il 

bilancio di Coprosol, in cui abbiamo una partecipazione del 9,37%, 

deve essere consolidato con il Bilancio appunto del Comune, quindi 

c’è questo consolidamento tra le varie partite appunto che ci sono 

tra Comune Ente, quelle che vengono chiamate le partite 

infragruppo, che vengono appunto inserita all’interno del nostro 

rendiconto. Qual è il significato comunque politico concreto? Non 

cambia niente rispetto a quello che è il nostro rendiconto 

approvato, non ci sono alcun tipo di variazioni. Sapete che 

Coprosol è quello che ci serve diciamo per supportarci sulla 

tutela dei minori, per cui paghiamo annualmente una cifra attorno 
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ai 100.000 euro del fondo di solidarietà e il Coprosol al Comune 

di Curtatone, come tutti gli altri Comuni che partecipano, 

trasferiscono i contributi e assistenziali al Comune. Quindi in 

sostanza si propone di portare appunto il consolidamento del 

bilancio tra del Comune di Curtatone con questa partecipata, 

Grazie”. 

Presidente: “ Grazie Assessore. Interventi? Non ci sono 

interventi, metto in votazione il punto 4 all’ordine del giorno”. 

 


